
VERBALE del 06/09/2016 

 

L’anno 2016 il giorno 6 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 agosto 2016. 

Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il consigliere Scarpinato che, assistito dalla 

segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la mancanza del numero legale in prima 

convocazione e rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10.00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, 

La Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella 

Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) disamina atti della Commissione; 2) programmazione 

lavori della Commissione. La presidente La Colla, in ordine al primo punto all’O.d.g., dà lettura 

delle proposte di delibera agli atti della Commissione. Si sofferma sulla proposta relativa alle 

Motocarrozzette. A tal proposito interviene il cons. Figuccia che chiede alla Presidente quando è 

stato invitato in Commissione l’arch. Monteleone per discutere in merito alle delibere sulle 

Motocarrozzette, chiede altresì di convocare il Comandante della Polizia Municipale per sapere 

se in questi anni di attività delle motocarrozzette, la Polizia Municipale ha svolto indagini, 

accertamenti e relazioni sull’operato dei conduttori delle stesse. La presidente La Colla risponde 

che l’arch. Monteleone è stato convocato in data 14 settembre p.v. e se la commissione è 

d’accordo, si potrebbe convocare per lo stesso giorno il Comandante P.M. dott. Messina. I 

consiglieri La Corte e Scarpinato concordano con quanto richiesto dal cons. Figuccia ed 

accolgono favorevolmente la proposta della Presidente. Alle ore 10,25 entra la cons. Spallitta ed 

alle ore 10,40 il cons. Mineo i quali vengono messi a conoscenza, dalla Presidente, degli 

argomenti in trattazione ed anche loro concordano con la programmazione dei lavori. Il cons. 

Figuccia, inoltre chiede che sarebbe opportuno venire a conoscenza del numero di multe, il dove 

ed il perché queste siano state fatte, in quanto può essere importante per capire la bontà del 

regolamento o se invece ci sono evidenti discrasie e criticità. La presidente La Colla conviene 

della bontà di tale richiesta ed invita i consiglieri a voler preparare eventuali domande da porre 

ai convocati, non solo in quella occasione, al fine di poter concedere a tutti l’opportunità di 

parlare e di ottimizzare i tempi. Si dà atto che alle ore 10,50 escono i consiglieri Figuccia e La 

Corte. La presidente La Colla riprende i lavori con la disamina delle proposte di delibera ed alle 

ore 11,11 chiude la seduta.  

 

LA SEGRETARIA     LA PRESIDENTE  

Ornella Cuticchio     Luisa La Colla 

 


